
ATA nº 95/2024

 Reunião do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa – CMDPI

Ao vigésimo quarto dia do mês de abril realizou-se a reunião ordinária presencialmente na Universidade 

do Extremo Sul Catarinense (UNESC) e via meet. Estavam presentes: Janir Paladini Patricio (Secretaria 

Municipal  de Educação);  Pâmela Fidelis Ghisi  (Secretaria Municipal  de Assistência Social);  Cassiana 

Nunes Cunha (Secretaria Municipal de Educação); Ana Regina da Silva Losso (Secretaria Municipal de 

Saúde);  Larissa Alves (Secretaria Municipal  de Saúde);  Guilherme Augusto Carminatti  (Fundação de 

Esportes FME); Remerson Luiz Vicência (Diretoria de Trânsito e Transportes DTT);  Milly Christie Lima 

(OAB Criciúma-SC);  Antonio Luiz Burigo (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul);   Geovana B. Gonçalves 

(Conferência São José da Sociedade São Vicente de Paulo – ILPI Asilo São Vicente de Paulo); Mirian de 

Souza Lagos (Polícia Civil SC); Arlete do Nascimento (Associação Feminina de Combate ao Câncer); 

Maria de Lourdes Mastella (Associação Feminina de Combate ao Câncer); Fundação Educacional de 

Criciúma  FUCRI/UNIVERSIDADE  DO  EXTREMO  SUL  CATARINENSE  (UNESC);  Nathália  Joaquim 

Remor (Secretaria-Executiva). Milly,  dá início a reunião saudando a todos e passa a palavra a Antônio, 

representante  da instituição Cruzeiro  do  Sul,  e  hoje,  representante  também  do Hospital  São José. 

Antônio, apresenta os projetos recebidos pela Comissão FMI. O projeto Reforma da Unid.Hemodinâmica: 

Melhoria da Infraestrutura e Acesso a Exames Gratuitos para Idosos II, do Hospital São José, entra em 

pauta e em votação o projeto é aprovado em unanimidade. O projeto Aquisição de um veículo adequado 

para garantir a eficiência do transporte de medicamentos do HSJOSÉ, do Hospital São José, entra em 

pauta e em votação é aprovado em unanimidade. Milly, se abstém do voto. O Projeto Garantindo acesso 

a medicamentos excluídos do SUS e remunerando profissionais de Saúde, do Asilo São Vicente de 

Paulo, entra em pauta e em votação, o Conselho aprova em unanimidade. Pâmela se abstém do voto. A 

prorrogação de Projetos entra em pauta. O Custeio dos serviços essenciais por mais 12 meses, Termo: 

2783/2023 e Custeio Emergencial II por mais 06 meses, Termo: 2753/2023 do Asilo São Vicente de Paulo 

entra em pauta e em votação, é aprovado por unanimidade. Hospital São José solicita a Execução do 

projeto Reforma da Unidade Hemodinâmica. O conselho aprova por unanimidade.  Nada mais havendo 

tratar o Presidente encerra a reunião e se despede de todos. Esta ata segue assinada por mim Nathália 

Joaquim Remor (Secretaria-Executiva) e demais Conselheiros: 

Janir Paladini Patricio (Secretaria Municipal de Educação); 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social); 

Cassiana Nunes Cunha (Secretaria Municipal de Educação); 

Ana Regina da Silva Losso (Secretaria Municipal de Saúde); 

Larissa Alves (Secretaria Municipal de Saúde); 

Guilherme Augusto Carminatti (Fundação de Esportes FME); 

Remerson Luiz Vicência (Diretoria de Trânsito e Transportes DTT); 

Milly Christie Lima (OAB Criciúma-SC);

Antonio Luiz Burigo (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul); 

Geovana B. Gonçalves (Conferência São José da Sociedade São Vicente de Paulo – ILPI Asilo São 

Vicente de Paulo); 

Mirian de Souza Lagos (Polícia Civil SC); 
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Arlete do Nascimento (Associação Feminina de Combate ao Câncer); 

Maria de Lourdes Mastella (Associação Feminina de Combate ao Câncer);

Fundação  Educacional  de  Criciúma  FUCRI/UNIVERSIDADE  DO  EXTREMO  SUL  CATARINENSE 

(UNESC); 

Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva)
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